

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas kasih karunia-Nya yang memberikan kekuatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Pengembangan Perangkat Pembelajaran untuk Meningkatkan Kemampuan Berpikir Kreatif Matematis Menggunakan Model *Discovery Learning* di SMP Negeri 6 Medan T.P 2016/2017”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi. Beliau telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal hingga akhir penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd, Ibu Dr. Ani Minarni, M.Si, Ibu Erlinawaty Simanjuntak, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih disampaikan kepada Ibu Dra. Nerli khairani, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik, Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku pimpinan UNIMED, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika dan seluruh Bapak/Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED.

Teristimewa penulis ucapkan kepada Ayahanda Lasman damanik dan Peronika Silalahi yang terus memberikan motivasi dan doa serta kasih sayang yang tak pernah henti diberikan kepada penulis. Kepada Abang, kakak dan adik tersayang “Abang Elikson Damanik, kakak Nesry Damanik dan Roberto Damanik” yang telah banyak berperan dalam memberikan dukungan, dana dan doa yang tulus kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Perkuliahan hingga

selesainya skripsi ini. Kepada sahabat terkasih Gres Harlely Purba yang selalu ada baik suka maupun duka dari awal perkuliahan sampai akhir, kepada sahabat ku Sri Wahyuni Sihombing dan Sri Rejeki Tamba yang telah memberi dukungan kepada penulis selama penyusunan skripsi ini. Kepada saudara-saudara ku Filadelfia_SG yang selalu mendukung dan mendoakan penulis. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada semua teman-teman Dik C 2013 . Kepada teman-teman dan adik-adik kos Durung 165 AB yang selalu mendukung, mendoakan dan memotivasi penulis dan terkhusus kepada Tulang Kos Donal Simbolon dan Nantulang Nes Sianturi yang selalu memperhatikan, memotivasi dan juga menjaga penulis selama proses perkuliahan. Serta sahabat-sahabat lainnya yang tak bisa disebutkan satu persatu.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Juni 2017

Penulis,

Welni Julitra Damanik

NIM. 4133111059

THE
Character Building
UNIVERSITY